
郭前苦苦最關蜜嘉定矗

國享F南史(電子所的)

本 (78)年6 月 29日母校同學會召開理監事會議，會中拜讀77年7 月 4 日盛前院

長致同學會函，文中提及南宏前於擔任母校院長、校長期間，應同學會之委請，處

理有關星?可大廈四樓C 戶乙節。謹就個人所了解部分，提出說明，俾供母校暨同學

會了解該案之參考。

盛前院長和南宏的公私情誼十分久遠，可說既是老師又是長官。南宏於台大電

機系、母校電子研究所就學期間，盛先生即為當時的系主任(並教授電工學)、教

務主任;爾後，盛前院長於母校擔任工學院院長任內，南宏曾擔任教務主任，並代

理院務乙年。因此，有關盛前院長白母校離職所應有之權益，南宏無不協調!可仁全

力維護。

惟有關星洞大廈四樓C 戶部分，因同學會與母校之崗未有任何書面協定，同意

繼續提供使用，此外，南宏於接任院長前，該房舍之使用均由母校與同學會訂立承

租契約，按月付租金使用，契約中並明載，合和期滿如不繳選，應付賠償之罰則。

在前任院長已離職、退休，而房舍績有他人使用情形下，母校實無任何依據，撥發

經費繽予承租 O 以致，南宏以繼任校長的身分，面對同學會的索還壓力，沒有任何

法律基礎可不予緻選。至於，委請律師處理乙節，確實情非得已。

以上幾點說明，希望能提供給母校及同學會參考，並至盼該案能和諧圓滿的完

成處理。
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溫教授與我相識，遠在新竹交大建校

之初。他對於交大之創趣，從無到有， tET

腔任三長之哦，任勞任怨，別人不能教的

諜，他就承擔下來 O 在那克難的時代，默

默耕耘，做了數十年的無名英雄，可是在

新竹卻是無人不知的溫教授!

我真正與溫兄建立深交，是從我在民

六十七年接任工研院開始，那時為了爭m~

工研院的計畫與經費，我不得不花較多的

時間在台北，與政府議會及工業界打交通

。每週祇能:ft--闊天的時間到新竹 O 然而

當時我們有計畫想把草委做工研院的童心移

到竹*院區，所以那方面的工作，就變成

非常重要了，如果沒有混兄坐鎮，那就會

變成 盤散沙，更不必提集中院區的計蓋
了。

每逢我到新竹，必定在光明新村的招

待所遐夜，也必定詰溫兄過來長談，訴訴

一切的問題，從行政到技街，從人事至1防

務，如有更按雜的事，則在晚間召笑小王扭

扭，請有闋的首長來招待所當面交換意:

兒，每每談到深夜，直到問題能找到解法
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輯方賢齊(混技電機 1932)

的途徑。商曼好了，去執行貫徹的資位

，每每又落在溫兄的肩上，他也是從不

推辭 O

溫兄為人正直一絲不苟，故雖與 r&:

仁共甘苦，郤白令他的威嚴在，大家見

他發脾氣，郁文敬又臭，故能為數千同

仁尼if信服，這 點，我最為感激與佩亦

O

溫Ji'， [('.1學識淵博，理論與實驗業萃

，行政與科技並顱，暇時更鑽研醫學，

好學不倦 O 苦於處理實務是他的特長，

十年來工研究在竹來的建院理想，逐

實現，可惜溫兄英年早逝，未竟全功，

是工研究的遺憾，也可能是他末了之志

工業技街研究院，已使我國工業界

紋，進入先進國家之列，工研院所創辦

的工業，紛紛在國際打出天下，工研院

已是全世聞名，在這一頁創建史上 ， tEll
鼎勳教授應該列名元勳 O

孫前院長說: I工研院是我的兒于

I '溫兄可算是這孩子的保姆 1 安息吧

, z直教授!工研院的朋友們不會忘記您

的。


